



## **Programa MADRID AZUL 2012**

El programa Madrid Azul consiste en un día de iniciación a la vela para los alumnos de entre 11 y 16 años de los centros escolares de nuestra Comunidad. Es un programa de deporte escolar promovido por la Comunidad de Madrid y realizado en las instalaciones de un Club Náutico de la Comunidad con el que se llega a un acuerdo cada año. Se imparte por el equipo de monitores de la Federación Madrileña de Vela. Se utilizan 4 cruceros First 7.5 y tres raqueros, mas una zodiac de salvamento, con ocho monitores y un director a cargo de los cursos y se prolonga durante los meses de abril, mayo y junio.

### **Total programa Madrid Azul 2011**

<b><u>Número de días</u></b>	<b><u>Colegios</u></b>	<b><u>Alumnos</u></b>	<b><u>Monitores</u></b>
<b>20</b>	<b>24</b>	<b>957</b>	<b>148</b>

A todo lo anterior hay que sumar cinco días de iniciación para profesores con la expedición del Titulín, que en 2011 totalizan 60 profesores más de colegios de la Comunidad. Y por otra parte, la colaboración con la Fundación ECOMAR permitió igualmente acercar la vela a 400 niños más de otros colegios durante ocho días de mayo y junio de 2011.

Se han realizado además varios eventos con la flota de la Federación Madrileña, para empresas, grupos de vela, socios del C.N.S.R., además de un campeonato autonómico de Match Race, totalizando más de quince días de actividades de navegación adicionales.

### **Programa Madrid Azul 2012**

La Comunidad de Madrid se ha comprometido a mantener el programa Madrid Azul para el año 2012 por su importancia, a pesar de las desfavorables condiciones económicas. La dotación del programa es idéntica a la del año anterior y comprenderá el mismo número de colegios y días durante los meses de abril, mayo y junio de 2012.

De haber alguna posibilidad de ampliar el programa, se utilizaría en jornadas de perfeccionamiento para aquellos colegios que se seleccionaran, en grupos más reducidos y periodos más largos, para ir asentando una base para futuros navegantes de equipos de vela federativos.

Del mismo modo, los acuerdos con la fundación ECOMAR, empresas y grupos de vela se han ampliado para realizar actividades en el año 2012, y parece factible mejorar los ratios de utilización de la flota del año 2011.